
 

Sehr geehrter Herr Kolditz, Ihre Fragen kann ich wie folgt beantworten: 

 

1. Warum kann es kein kulturelles (nicht wenigstens mit einem geringen Budget) 

Jahresthema geben? 

 

Infolge der vorläufigen Haushaltsführung sind lediglich Ausgaben statthaft, die sich auf 

Rechtsverbindlichkeiten oder unabweisbare Tätigkeiten bzw. Aufgaben beziehen. Da das 

Kulturelle Jahresthema eine vollständig freiwillige Aufgabe ist, kann dafür derzeit kein 

Budget freigegeben werden.           

 

2. Auf welcher Grundlage wird darüber entschieden, ab wann ausreichend Mittel für ein 

kulturelles Jahresthema zur Verfügung stehen? 

 

Dies hängt vom weiteren Verlauf der Haushaltsaufstellung ab, dessen Ergebnis derzeit 

nicht prognostiziert werden kann. Über die tatsächlichen Budgets entscheidet der 

Stadtrat im Rahmen seines Beschlusses über die Haushaltssatzung. 

 

3. Warum erfolgte bisher keine Information der möglichen Bewerber, um mit diesen über 

den Wegfall der Finanzierung zu sprechen? 

 

Die Stadtverwaltung Erfurt hat über ihre Haushaltslage immer wieder öffentlich berichtet, auch in 

öffentlichen Stadtratssitzungen wurde u. a. die Thematik Jahresthema verhandelt. Da der weitere 

Verlauf unklar ist, hat die Kulturdirektion bisher noch keine Bescheidungen vornehmen können. 

Antragsteller können sich jedoch jederzeit an die zuständige Stelle wenden, wenn die 

Berichterstattung Fragen offen lässt. 

 


